une partie de la plate-forme réservée aux pécheurs, et pour lequel étal il paierait le loyer ordinaire; et, dans le cas où la Ville ne serait pas disposée à construire elle-même, M. Larivière s'engage, moyennant réduction dans le loyer, à faire construire, à ses frais et dépens, l'étal en question.

Résolu: De référer cette question au surintendant pour

rapport à la prochaine séance.

7.—Soumise et lue une lettre de M. J.-W. O'Neil, secrétaire-trésorier de la "Cie Biographique Canadienne", à qui la salle du marché Saint-Jean-Baptiste a été louée dernièrement, à raison de \$60 par mois, demandant la faveur d'occuper la salle en question deux jours par semaine seulement, les samedis et dimanches, offrant pour ce privilège \$15 par mois; et, de plus, il prie la Commission d'accepter en acompte les \$30 déjà payés comme règlement du loyer pour le mois d'avril et que, à son départ, l'installation de la lumière électrique, faite par ladite compagnie, restera la propriété de la Ville.

Résolu: D'accepter les offres de M. O'Neill.

8.—M. L. Bouvier, locataire des étaux Nos 13 et 14 dans le marché Bonsecours, rue des Commissaires, se présente devant le Commissaires de l'autorisation de prendre devant la Commission et demande l'autorisation de prendre M. A. Trudeau comme associé. M. Bouvier soumet en même temps un acte de société enregistré.

Résolu: D'accéder à cette demande, à condition que le bail ne soit pas changé et reste au nom de M. Bouvier seul.

9.—Soumise et lue une lettre de M. Léon Beauchamp, flis de feu M. Nap. Beauchamp, locataire des étaux de bou-cher M. Nap. Beauchamp, locataire des étaux de boucher Nos 35 et 36, dans le marché Saint-Laurent, demandant l'autorisation de succéder à feu son père comme locataire des taire des étaux en question.

Resolu: D'acquiescer à cette demande.

10.—M. H. C. Ness, boucher et locataire du marché Bonsecours, se présente devant la Commission et demande, dans le but d'agrandir son étal, à louer l'étal voisin occupé comme cleat agrandir son étal, à louer l'étal voisin de la comme cleat agrandir son étal, à louer l'étal voisin de la comme cleat agrandir son étal, agrandir so comme glacière par M. A. Richard. M. Ness s'engage à transporter cette glacière dans l'étal No 24, à ses frais et dépens dépens, pour l'usage de M. Richard.

Résolu: De permettre à M. Ness d'effectuer ce changement et d'autoriser le surintendant à obtenir le consentement de M. Desse d'effectuer ce changement de M. Desse d'effectuer ce changement de M. Desse de M. Richard.

ment de M. Richard à cet effet.

11.—La Commission prend de nouveau en considération l'offre faite par la Compagnie du Pacifique Canadian, relativement tivement à la reconstruction du marché à bestiaux de l'Est.

Après mûre délibération, il est unanimement Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant millon de la composée de MM. les dant qu'une Commission spéciale, composée de MM. les échevins De Commission spéciale, composée de MM. les échevins Payette, Sadler, L.-A. Lapointe, Duquette, Séguin, Bumbras, Payette, Sadler, L.-A. Lapointe, Duquette, à pren-Bumbray et dre en considération cette question et à s'entendre avec les directeurs. N. Lapointe, soit instituée et autorisée à prendirecteurs de la Compagnie du Pacifique Canadien, relativement à l'offre faite par ladite Compagnie au sujet de la reconstruction de l'Est. reconstruction dudit marché à bestiaux de l'Est.

12.—Soumise et lue une lettre de M. Hormisdas Biron, demandant une position dans le service des Marchés.

Déposée sur le bureau.

13.—Sur proposition de M. l'échevin N. Lapointe, il est Résolu: Que le surintendant soit autorisé à faire exécuter des travaux de peinture, lettrage et autres à la nouvelle pesée Atwater.

14.—Résolu: De prier la Commission de la Voirie de faire Jean-Baptiste, et la rue des Commissaires à partir du marché Bonsecours jusqu'à la rue Berri.

15.—Résolu: Qu'avis soit donné aux entrepreneurs de la construction. construction des abris devant être érigés sur les plates-formes de la la commencer sans délai mes de la Place LeRoyer, d'avoir à commencer sans délai les travaux en question.

Ajournement.

A. LEBLANC, Secrétaire.

COMMISSION SPECIALE re "MONTREAL WATER & POWER CO."

Compte rendu de l'assemblée du 18 avril

Sont présents: MM. les échevins Lavallée, White, Payette, Dagenais, Lévy, Ward et David.

of the platform which is reserved for fishermen. For said stall he was ready to pay the ordinary rent; and should tne City be unwilling to build same, Mr. Larivière bound himself to have said stall built at his own expense, provided the rent would be reduced in proportion.

Resolved: That said question be referred to the superin-

tendent for a report for next meeting.

7.—Submitted and read a letter from Mr. J. W. O'Neil, secretary treasurer of the "Compagnie Biographique Canadienne" who recently rented the St. Jean-Baptiste market hall, at \$60 per month, asking the privilege to occupy the hall in question two days per week only, on Saturdays and Sundays; offering for said privilege \$15 per month; and, morevoer, he asked the Committee to accept the \$30 already paid on account as a settlement for the April rent, and that, when the Company shall give up the hall, the electric light placed by the Company shall remain the City's property.

Resolved: To accept Mr. O'Neil's offers.

8.-Mr. L. Bouvier, tenant of stalls Nos. 13 and 14 in Bonsecours Market, Commissioners street, appeared before the Committee and asked that he be authorized to take into partnership Mr. A. Trudeau. At the same time, Mr. Bouvier submitted a registered deed of partnership.

Resolved: To grant said request, provided, the lease be not altered and remains in the name of Mr. Bouvier alone.

9.—Submitted and read a letter from Mr. Léon Beauchamp, son of late Nap. Beauchamp, tenant of butchers stalls Nos. 35 and 36, in St. Lawrence market, asking for authority to take his late father's place as tenant of said

Resolved: That said request be granted.

10.-Mr. H. C. Ness, butcher and tenant in Bonsecours market, appeared before the Committee and asked, for the purpose of enlarging his stall, to rent the adjacent stall occupied as a refrigerator by Mr. A. Richard. Mr. Ness binding himself to move said refrigerator into stall No. 24 at his cost and expense for Mr. Richard's use.

Resolved: To allow Mr. Ness to execute the said alteration and to authorize the superintendent to obtain Mr. Richard's consent to that effect.

11.—The Committee again considered the offer made by the Canadian Pacific Railway Co. concerning the rebuilding of the Eastern cattle market.

After mature deliberation, it was unanimously

Resolved: That a report be made to Council recommending that a special Committee composed of Ald. Payette. Sadler, L. A. Lapointe, Duquette, Séguin, Bumbray and N. Lapointe be appointed, and that they be authorized to consider said question and confer with the authorities of the Canadian Pacific Railway Co., concerning the offer made by said Company anent the rebuilding of said Eastern Cattle market.

12.—Submited and read a letter from Mr. Hormisdas Biron asking for a situation in the Market department.

Laid on the table.

13.—On motion of Ald. N. Lapointe, it was

Resolved: That the superintendent be authorized to have the painting and lettering work and other works done at the new Atwater weigh-house.

14.—Resolved: That the Road Committee be requested to pave with granite blocks streets surrounding St. Jean-Baptiste market and Commissioners street, from Bonsecours market to Berri street.

Resolved: That notice be given to contractors of shelters to be erected over the platforms of Le Royer Square, to begin the work in question at once.

Adjourned.

A. LEBLANC, Secretary.

SPECIAL COMMITTEE re MONTREAL WATER & POWER CO.

Report of meeting held the 18th of April.

Present: Ald. Lavallee, president, White, Payette, Dagenais, Levy, Ward and David.